



Philipp Fankhauser

HOME - Philipp Fankhauser

Er stammt aus Thun und hat den Blues in den USA gesucht. Ist ausgewandert, hat sich der amerikanischen Blueslegende Johnny Copeland an die Fersen geheftet und mit Konzerten und CDs eine eigene amerikanische Karriere versucht. Dann ist Philipp Fankhauser in die Schweiz zurückgekehrt und hat sich als Songwriter und Sänger gefunden.

Da war doch einiges los

Philipp Fankhauser musiziert seit über dreissig Jahren! In den letzten zehn gar ununterbrochen und mit grossem Erfolg. Da gab es unter anderem eine weltweite CD-Veröffentlichung von «Talk To Me» bei Memphis International Records im 2004, einen Auftritt am Chicago Blues Festival im gleichen Jahr, 3 Gold- und 2 Platin-Auszeichnungen in der Schweiz für die Alben «Watching From The Safe Side» (2006, Sony Music), «Love Man Riding» (2008, Sony Music) und «Try My Love» (2010, Sony Music), und er wurde zwei Mal für den Swiss Music Award in der Sparte «Best Album National» (Urban und Pop/Rock) nominiert.

Mit rund 80 Konzerten pro Jahr gehört er zu den erfolgreichsten Live-Musikern des Landes - ein langersehnter Auftritt am Montreux Jazz Festival im 2012 wurde im Jahr drauf als CD/DVD «Plays Montreux Jazz Festival» (2013, Sony Music) veröffentlicht – und als Coach der SRF Sendung «The Voice of Switzerland» hat er sich bei einem breiten Publikum als sympathischen und kompetenten Gentleman etabliert.

Willkommen Zuhause, Philipp!

Am 10. Oktober 2014 erschien nun sein neues Album HOME wiederum bei Sony Music. Produziert und aufgenommen mit seinen langjährigen Musikerfreunden Marco Jencarelli, Hendrix Ackle und Angus Thomas, sowie Richard Spooner, dem Neuzuzüger im Hause Fankhauser. Gäste sind Luis Conte und die «A-Team Horns» Lukas Thoeni, Till Grünwald und Thomi Geiger. Auf HOME rückt Philipp näher zu seinen Wurzeln und ist ganz in seinem Element – die 14 Songs beweisen eindrucksvoll, wo es ihm am wohlsten ist: da wo *die* Blues zuhause sind.



